



**Sozialdemokratische Partei Deutschlands**  
*SPD-Kreistagsfraktion Fulda*

[SPD-Kreistagsfraktion Fulda | Vor dem Peterstor 10 | 36037 Fulda](#)

**Fulda, 24. Mai 2018**

	<b>Sitzung des Kreistags</b>	<b>Inhalt / Anlass</b>
<b>Anfrage</b>	<b>11.06.2018</b>	<b>„Saftmobil“</b>

**Anfrage** der SPD-Kreistagsfraktion; „Saftmobil“

Im Rahmen der präventiven Arbeit gegen Alkohol- und Drogenkonsum betrieb der Landkreis Fulda zusammen mit der Stadt Fulda, Diakonie und Caritas ein so genanntes „Saftmobil“. Einem Hinweis zufolge gibt es dieses „Saftmobil“ trotz positiver Resonanz inzwischen nicht mehr.

Die SPD-Fraktion bittet daher um Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Betreibt der Landkreis nach wie vor das „Saftmobil“ gemeinsam mit den genannten Partnern?
  2. Wenn nein: Warum nicht?
  3. Wenn nein: Erfolgte die Entscheidung, das „Saftmobil“ nicht mehr zu betreiben, im Einverständnis aller beteiligten Institutionen?
  4. Wenn nein: Gibt es einen direkten Ersatz für das „Saftmobil“ im Rahmen der präventiven Arbeit des Landkreises gegen Alkohol- und Drogenkonsum?
- Frauen mit und ohne Kinder wird dort sehr gut angenommen und erfolgreich betrieben.